

Église de Nuestra Señora de la Asunción



La iglesia fue iniciada en el siglo XV y tiene un aspecto gótico que se rompe con la torre plateresca; Es también renacentista y fue mandada construir por el Señor Hurtado de Mendoza y su esposa Doña Leonor del Río, como reza en una inscripción de la Fachada. Composée d'une seule nef en trois parties, toutes recouvertes d'une voûte en tierceron ; partie centrale recouverte d'une voûte en croisée d'ogives, chapelles latérales et tribune.

Le portail, hispano-flamand, présente un arc. La tour, du plateresque Soriano, présente des réminiscences gothiques, comme par exemple le double alfiz brisé. C'est l'élément extérieur le plus intéressant. Les thèmes végétaux sont d'inspiration naturaliste, et la décoration des chapiteaux est à base de tentures. À l'intérieur est conservée la sépulture des Hurtado de Mendoza, de style hispano-flamand et décorée selon des motifs arabes. On y trouve aussi un orgue, la chaire décorée de motifs plateresques, un beau retable baroque et une représentation romanique de la Virgen de la Muela.

Données Historiques

Architecture: Architecture religieuse

Construction: Église

Styles prédominants: Gothique

Période Historique: , Moyen Âge Époque moderne

Adresse

Pza. Mayor, s/n. Morón de Almazán. 42223 Soria.

Plus d'information

Ayuntamiento de Morón de Almazán

Adresse:

Municipalidad de Morón de Almazán. Soria.

Teléfono: 975 306 001

Fax: 975 306 001

Email: moron@dipsoria.es

Oficina de Turismo Regional de Soria

Adresse:

C/ Medinaceli,2. Soria. 42003 Soria.

Teléfono: 975 212 052

Fax: 975 221 289

Email: oficinadeturismodesoria@jcyl.es

Horaires et Tarifs

Horaires

- Tous les jours: à convenir//^m concerter la visite

Tarifs Gratuit

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis